



LA RUTA DEL KILIMANJARO TANZANIA Y KENIA

14 días/ 13 noches



Fechas de salida: Martes
Enero 07 de 2025 a Enero 06 de 2026
Salidas garantizadas a partir de 2 personas

Llegar a Tanzania y sobrevolar el monte Kilimanjaro te da una primera impresión de lo que se conoce como la planicie Africana que todos hemos visto en los documentales, los animales en libertad, grandes manadas de cebras, ñus y otros animales discurriendo por esta tierra y los viajeros en un todoterreno 4x4 disfrutando de este espectáculo de la naturaleza que bien vale la pena lanzarnos a la aventura de la Ruta del Kilimanjaro.....

Día 01 MARTES ARUSHA

Llegada a Arusha. Recibimiento en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento **ARUSHA SERENA HOTEL.**

***posibilidad de agregar transporte por tierra desde Nairobi (costo extra No incluido).**

Día 02 MIERCOLES: ARUSHA – TARANGIRE 120 KMS / Aprox: 3 horas

Desayuno. mañana libre para descansar o bien dar un paseo por la capital de Tanzania. A las 14:00 horas, salida hacia el Parque Nacional de Tarangire, famoso por su gran



población de elefantes. Gran parte del parque son pastizales, pantanos y llanuras inundadas, que alimentan el río Tarangire. A su entrada el parque Nacional de Tarangire empieza el safari fotográfico que culminará en el **TARANGIRE SOPA LODGE** para la **cena** y alojamiento.

El Parque Nacional de Tarangire, con 2600 Km², tiene la densidad de población de elefantes más alta de Tanzania, y su escasa vegetación y su paisaje salpicado de baobabs y acacias dan a este parque un ambiente muy especial. Antes de las lluvias, manadas de gacelas, ñus, cebras, jirafas y emigran a las llanuras del Parque Nacional de Tarangire. ofrece safaris incomparables, y durante la estación seca los elefantes abundan. Las familias de paquidermos juegan alrededor de los troncos de los árboles antiguos baobab y acacia arrancando la corteza de estos espinosos árboles espinosos para su comida de la tarde. Las vistas de la estepa masai y las montañas al sur hacen de Tarangire, una experiencia memorable. Manadas de hasta 300 elefantes rascan el lecho del río seco buscando aguas subterráneas, mientras los ñus migratorios, cebras, búfalos, impalas, gacelas, antílopes eland se aglutinan alrededor de las escasas fuentes de agua. Es la mayor concentración de vida salvaje fuera del ecosistema Serengeti y el único lugar en Tanzania, donde se observan regularmente oryx y gerenuk.

Día 03 JUEVES: TARANGIRE –SERENGETI

270KM / Aprox.: 5 horas

Desayuno temprano por la mañana. Comienzo del safari fotográfico en ruta, pasando la mayor parte de la mañana descubriendo la extensión del parque. Luego continuamos a través de las tierras altas de Karatu y el área de conservación de Ngorongoro hacia el Parque Nacional de Serengeti. **Almuerzo** picnic. A su entrada al Parque Nacional de Serengeti, empieza el safari fotográfico que culminará en el lodge elegido para alojarnos **ACACIA CENTRAL/SERENGETI TORTILIS/ THORN TREE CAMPS** para la **cena** y alojamiento.



El ecosistema de Serengeti es uno de los más antiguos de la tierra. Las características esenciales del clima, la vegetación y la fauna apenas han cambiado en los últimos millones de años. Algunos patrones de la vida, la muerte, la adaptación y la migración son tan antiguas como las propias colinas. El ecosistema Serengeti-Mara abarca, en Tanzania, el Parque Nacional del Serengeti en sí, el Área de Conservación de Ngorongoro, la reserva de caza de Maswa, el área de caza controlada de Loliondo y las áreas de conservación de Grumeti e Ikorongo.

Día 04 VIERNES: SERENGETI

Día completo de safari en Serengeti. Con las lluvias, las manadas en migración se encuentran casi en todas las amplias llanuras de Serengeti. Podrán elegir dos opciones: Salir para safari de día completo con **almuerzo** tipo picnic O realizar un safari fotográfico al amanecer y atardecer, regresando al lodge para el **almuerzo**. En Serengeti tendrán la oportunidad de contemplar los 5 grandes: el león, elefante, búfalo, leopardo y rinoceronte. Estancia en pensión completa en **ACACIA CENTRAL/SERENGETI TORTILIS/ THORN TREE CAMPS**. **Actividades opcionales en la zona:** Safari en globo al amanecer (1hr aprox), y al aterrizar disfrutará de un desayuno completo con champagne en la sabana (costo adicional).

El Parque Nacional Serengeti abarca 13.000 km² y es uno de los mayores de Tanzania. Limita con la Zona de conservación de Ngorongoro, que forma parte del gran ecosistema del Serengeti, siendo el parque nacional más antiguo de Tanzania y la principal atracción turística del país. El Parque Nacional Serengeti fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1981, y es también famoso por el gran número de documentales que se han rodado aquí, debido a la diversidad de fauna.

El parque nacional del Serengeti es hogar de los cinco grandes, y es mundialmente conocido por los leones de melena negra, aunque otros muchos depredadores pueblan sus llanuras, como los perros salvajes, hienas moteadas, chacales, guepardos y leopardos. La riqueza de la avifauna es inmensa, incluyendo abejarucos, martines pescadores y pájaros sol y un gran número de aves rapaces. El mayor espectáculo

natural que nos ofrece el Serengeti es, sin duda, la Gran Migración cuando más de un millón de ñus y cerca de 200.000 cebras recorren el ecosistema del Serengeti, fluyendo hacia el sur desde las colinas del norte buscando los nuevos pastos creados por las lluvias cortas, cada octubre y noviembre, y luego girando hacia el oeste y más tarde al norte, tras las largas lluvias de abril, mayo y junio. Tan fuerte es el instinto primitivo de migrar que ni la sequía ni un río infestado de cocodrilos pueden detenerlos. El ñu viaja a través de una gran variedad de parques, reservas y áreas protegidas. También destacan desde el punto de vista geológico los kopjes, formaciones rocosas creadas antes que la vida comienza en la tierra y visibles por todo el parque, son algo curioso de ver. Rocas que surgen de la nada en medio de la sabana y junto a una de las mayores concentraciones de fauna del planeta.

Día 05 SABADO: SERENGETI – KARATU 155KM / Aprox.: 3horas

Tras el **desayuno**, muy temprano salida hacia Ngorongoro para llegar sobre las 10:30 hrs y comenzar el descenso a la base del cráter, para hacer safari en el interior. El cráter de Ngorongoro es la caldera volcánica más grande del mundo. Debido a su tamaño y diversidad, la base del cráter se compone de varias áreas distintas, que van desde bosques, pantanos, lagos y manantiales, pastizales e incluso algunas dunas de arena. Lo normal es que el **almuerzo** sea tipo picnic para disfrutar de un safari más largo en el cráter. Una experiencia de vida salvaje verdaderamente única. Tras la visita, salida del área de conservación de Ngorongoro hacia Karatu para la cena y alojamiento en KARATU SIMBA LODGE

El área de conservación de Ngorongoro incluye el cráter del Ngorongoro, el cráter Empakaai y la garganta de Olduvai. Los cuatro sitios principales son la Garganta de Olduvai, el sitio arqueológico de Laetoli, el sitio arqueológico del lago Ndutu y el Peñón Shelter Nasera. La variedad y la riqueza de los restos fósiles, incluidos los de los primeros homínidos, han hecho de esta una de las principales zonas del mundo para la investigación sobre la evolución humana. En la Garganta de Olduvai se han encontrado



valiosos restos de los primeros homínidos como el Australopithecus y Homo habilis, así como los huesos fósiles de muchos animales extintos. Cerca de allí, en Laetoli, se pueden ver huellas de homínidos fósiles del Plioceno.

Día 06 DOMINGO: KARATU LAGO MANYARA 65KM / Aprox: 1.5horas

Después de un **desayuno** temprano, salida hacia el cercano Lago Manyara para realizar un safari fotográfico por el parque y disfrutar de un **almuerzo** picnic. Por la tarde regreso a Karatu para la cena y alojamiento en **KARATU SIMBA LODGE**.

Ngorongoro es el cráter más famoso en África, y al menos ha de ser visitado una vez en vida. Es uno de los cráteres complejos más grandes del mundo, 260 km² y 600 metros de profundidad, Los científicos creen que antes de hundirse fue incluso más alto que el Kilimanjaro (el punto más alto de África). En el interior del cráter habitan más de 30,000 animales y es el entorno natural más pequeño donde se pueden ver los 5 grandes (rinoceronte, león, búfalo, elefante y leopardo). Las noches en el borde del cráter (2.400 metros) donde se encuentran los alojamientos, pueden llegar a tener temperaturas muy frías, uno de los grandes placeres que encontramos allí es sentarse alrededor de una fogata, con una bebida en la mano, contemplando el atardecer sobre el cráter. Hay alrededor de 100 leones en el cráter, y cerca de 20 rinocerontes negros. El espectacular Bosque Lerai es uno de los mejores lugares de África para avistar el leopardo. Los safaris son excelentes durante todo el año, aunque gran parte del suelo del cráter se vuelve intransitable después de las fuertes lluvias, aunque esto no le resta atractivo, ya que hay menos turistas, la luz es mejor para la fotografía, y el safari se hace en la zona más alta. Es increíble la diversidad de paisajes y fauna que hay dentro del cráter. Allí la sabana se funde con los humedales, ríos, arbustos,



bosques y colinas, y da cobijo a los leones de melena negra, guepardos, búfalos, elefantes y leopardos que conviven con manadas de miles de ñus, gacelas, cebras, así como de chacales de lomo dorado o de lomo negro. El cráter también es el hogar de los últimos rinocerontes de Tanzania; flamencos, e hipopótamos que habitan en lagos de agua alcalina y piscinas de agua natural; viejos elefantes pueden perderse en la niebla y quizás no estén más allá de

unos metros de distancia... Esta es la belleza que aporta la vegetación afroalpina a este particular ecosistema del cráter.

Día 07 LUNES: KARATU – ARUSHA 120KM / Aprox: 2horas

Desayuno en el Lodge y salida por carretera hacia Arusha. Llegada sobre las 12:30hora y traslado a un hotel en el centro de la ciudad. Resto de la tarde libre para descansar. Alojamiento en **KIBO PALACE HOTEL**.

Día 08 MARTES: ARUSHA – NAMANGA – AMBOSELI 190 KM / Aprox: 3.5 horas

Desayuno. Salida por carretera hacia el norte hacia la frontera con Kenia-Namanga. A

la llegada en la Frontera será ayudado con las formalidades de inmigración y aduaneras, y cambiarán el vehículo (y también de guía/conductor) para continuar su viaje hacia el Parque Nacional Amboseli. Desde allí conducimos a través de país de la típica sabana africana, todo un recorrido salpicado de granjas locales y coloridos pastores Masai con sus ganados pastando. A la llegada al parque comenzaremos a hacer safari en ruta hasta el lodge y llegada al lodge para el **almuerzo**. Entre las 15:00 /16:00 horas salida para su primer safari fotográfico en el Parque Nacional de Amboseli. Al atardecer, regreso al Lodge para la **cena** y alojamiento en **OLTUKAI LODGE**.

Dependiendo del tiempo y de las nubes, podremos ver la puesta del sol sobre el Monte Kilimanjaro. Si no habrá que probar suerte al amanecer, es uno de los momentos más espectaculares para fotografiar el monte Kilimanjaro durante nuestro safari fotográfico. Amboseli fue el primer lugar, en Kenia, donde numerosos turistas internacionales acudieron a hacer safari. Durante los años 50 numerosos visitantes extranjeros, incluidas varias productoras cinematográficas, visitaron Amboseli para disfrutar de las espectaculares vistas del monte Kilimanjaro. Se encuentra inmediatamente al noroeste del monte. Kilimanjaro, en la frontera con Tanzania. Amboseli fue establecida como reserva en 1948 y declarada Parque Nacional en 1974. Forma parte del ecosistema del mismo nombre, que cubre más de 3.000 km². El Parque Nacional abarca los cinco principales hábitats de vida silvestre (llanuras, bosques de acacias, rocoso espina país arbusto, pantanos y marismas) y cubre parte de la cuenca del lago pleistoceno, ahora seco. Durante la época de lluvias una parte de la cuenca seca del lago se llena de nuevo. Amboseli es famoso por sus espejismos, sus paisajes y sus excelentes safaris fotográficos.

Día 09 MIERCOLES: AMBOSELI – NAIROBI 260 KM / Aprox: 4 horas

Por la mañana temprano safari fotográfico al amanecer en el Parque Nacional de Amboseli. Regreso al Lodge para **desayunar**. Luego salida del parque para comenzar el regreso a Nairobi. Llegada sobre las 13:00 horas y traslado a su hotel. Resto de la tarde libre para descansar en el hotel o hacer actividades opcionales. A las 18:30 horas, será acompañado por el conserje del hotel a través de los jardines, hacia el vecino restaurante Carnivore, para una deliciosa **cena** a base de carnes a la brasa - todo un festín. Tras la cena, a la hora que deseen, regresarán caminando por su cuenta al hotel. Alojamiento en **TAMARIND TREE HOTEL**.

Nairobi, la capital de Kenia. La moderna y relativamente joven, Nairobi floreció y se expandió durante la construcción del ferrocarril entre Kenia y Uganda, y se creó un depósito de suministros en la "Milla 327", en 1899. En "la ciudad verde y soleada", como ha llegado a ser conocida, las calles están bordeadas por flores Nandi y jacarandas. Tiene numerosos parques que, junto con el botánico de Nairobi, muestran la espectacular vegetación del país. El Museo Nacional exhibe arte histórico, armas de 42 tribus de Kenia, piezas arqueológicas de las excavaciones llevadas a cabo en diversas partes del país, y una sección de arte moderno y cultura. Hay numerosos sitios que visitar: la casa de Karen Blixen, el Centro de jirafas, el Parque de las Serpientes, el Aviario, el Bomas de Kenia, el Centro Cultural donde se representan las danzas tradicionales, el David Sheldrick Wildlife Trust (un orfanato de elefantes y rinocerontes donde se rehabilitan antes de ser reintroducidos), y el Parque Nacional de Nairobi, santuario de rinocerontes negros, que cuenta con la mayor población de guepardos de Kenia.

Día 10 JUEVES: NAIROBI - ABERDARE 180 KM / Aprox: 4 horas

Desayuno. Salida y en seguida comenzaran el safari hacia el altiplano central de



Kenia, en dirección a Nyeri, atravesando la región más agrícola del país, inundado de plantaciones de piña, té y café. Llegada al hotel base, el hotel Aberdare Country Club, justo a tiempo para el **almuerzo**. Por la tarde, traslado (en los vehículos del club) a THE ARK LODGE, situado en el corazón del parque nacional de Aberdare, para disfrutar de una tarde y noche de observación de animales mientras se acercan a beber en la charca situada frente al Lodge. **Cena** y alojamiento en **THE ARK**.

Nota: *Deben tener en cuenta que para la noche en el Ark Lodge deben llevar solo una mochila con sus artículos personales imprescindibles (neceser, muda, medicación, líquido de lentillas, cámara de fotos... etc.), ya que el espacio es reducido. El resto del equipaje permanecerá en el hotel base Aberdare Country Club.*

El Parque Nacional de Aberdare es un paraíso de 492 kilómetros cuadrados, de denso bosque, como de cuento de hadas, con espacios de niebla del páramo afro-alpino, profundos desfiladeros y quebradas donde los ríos de hielo caen en cascadas, como la cascada de Gura (de 791 pies de altura) o la de Karura (894 pies). El nombre de las montañas kikuyu es Nyandarua, debido a su distintivo perfil. Los picos más destacados, se extienden hacia la cercana ciudad de Nyeri, en lo que una vez fuera ruta de migración de elefantes. Estos grandes animales permanecen dentro del parque junto con el búfalo, una gran variedad de antílopes, facóqueros, el escurridizo antílope bongo, el rinoceronte negro, leones, leopardos y hienas. El encuentro con un grupo de elefantes en una estrecha curva de la carretera, en medio de esta exuberante vegetación espesa, es una sensación completamente nueva.

Día 11 VIERNES: ABERDARE - LAGO NAKURU 200 KM / Aprox: 3.5 horas

Después del **desayuno**, traslado de vuelta al Aberdare Country Club para reunirse con su chofer/guía de safari y continuar en dirección al Parque Nacional de Lago Nakuru.

En la zona de Nyahururu realizamos una breve visita a las cataratas de Thompson.

Tras la visita continuación del viaje, iniciando el descenso por el Valle del Gran Rift, un espectacular paseo panorámico. Llegada al lodge a tiempo para **almorzar**. Safari al atardecer en este famoso santuario de aves, y también poder observar varias familias de rinocerontes blancos que habitan la zona. **Cena** y alojamiento en **SAROVA LION HILL LODGE**.

El Parque Nacional del lago Nakuru se encuentra a 140 km de Nairobi, en el centro de Kenia, en el Gran Valle del Rift (distrito de Nakuru) y cubre un área de 188 km². El

parque bordea completamente el lago del mismo nombre, que en condiciones normales ocupa una tercera parte de la superficie total del parque, y hacia el sur se extiende hasta la cascada Makalia. El Lago Nakuru es poco profundo, de aguas fuertemente alcalinas que cuenta con una extensión de 62 km² aproximadamente. La orilla del lago está limitada por el cráter de Menengai al norte, las colinas Bahati al noreste, la colina del León al este, el cráter Eburu al sur y el escarpe de Mau, al oeste. Tres grandes ríos, el Njoro, Makalia y Enderit, vierten sus aguas en el lago, junto con varios manantiales a lo largo de la orilla. El Lago Nakuru fue declarado santuario de aves en 1960 y obtuvo la categoría de Parque Nacional en 1968. Una extensión en el norte se añadió al parque en 1974 y el lago fue designado como sitio "Ramsar" en 1990. El parque fue declarado santuario para la protección de estos grandes mamíferos en 1987. Desde entonces, la reintroducción de ejemplares de rinocerontes blancos y negros ha convertido a Nakuru en uno de los principales refugios de rinocerontes del país, donde es posible contemplar fácilmente dos de las cinco especies que sobreviven en todo el mundo. Además de aves y rinocerontes, el parque cuenta con un gran número de especies de mamíferos, entre las que se encuentran carnívoros como el león y el leopardo.

Día 12 SABADO: LAGO NAKURU – MAASAI MARA 280 KM / Aprox: 5.5 horas

Después del **desayuno** en el lodge, salida hacia la Reserva Nacional de Masai Mara, a lo largo del Valle del Gran Rift y pasando por el pueblo de Mai Mahiu y la ciudad de Narok. Llegada al campamento a la hora de almuerzo. Safari al atardecer en la reserva más popular de Kenia. **Cena** y alojamiento en **SAROVA MARA CAMP.**

Situado a suroeste de Kenia, encontramos Masai Mara, la principal reserva de vida salvaje de Kenia, que es la extensión hacia el norte de las famosas llanuras del



Serengeti. Mara es el hogar de una extraordinaria variedad de vida, sus llanuras están llenas de manadas de cebras, jirafas, gacelas, y topi. En los bosques de Acacia encontraremos cientos de variedades de pájaros y también monos; Los elefantes y búfalos se revuelcan en el pantano de Musiara; Los ríos mara y

Talek están llenos de hipopótamos y cocodrilos.; El Masai Mara es conocido como el Reino del León ya que estos poderosos cazadores dominan la sabana. En Mara también es habitual encontrar guepardos al igual que hienas y otros pequeños depredadores como el chacal.

Las vistas de la reserva de Mara dejan sin aliento, las vastas llanuras onduladas, colinas y arboledas y bosques, todo ello regado por el río Mara, donde se concentran grandes poblaciones permanentes de la fauna de Kenia como el león, el leopardo, el guepardo, el elefante, el búfalo, al acecho en el bosque, y una gran diversidad herbívoros como: cebras, gacelas de Thompson y de Grant y topi.

Día 13 DOMINGO: MAASAI MARA

Día completo de safari en Masái Mara donde podrán elegir entre dos opciones diferentes, salir de safari de día completo con almuerzo tipo picnic o realizar safari fotográfico al amanecer y atardecer, regresando al campamento para el almuerzo.

En Mara tendrán la oportunidad de avistar a los 5 grandes: el león, elefante, búfalo, leopardo y rinoceronte. Estancia en pensión completa en **SAROVA MARA CAMP, DELUXE TENT**. *Actividades opcionales: pueden reservar y pagar directamente.*

Visita a una aldea tradicional Masai Safari al amanecer enl globo de 1 hora, culminado con el desayuno champagne en la sabana.

Día 14 LUNES: MAASAI MARA - NAIROBI /SALIDA *Vuelo No incluido

► **Distancia: 260 KM / Aprox: 5 Horas**

Tras el **desayuno** en el campamento, salida de regreso a Nairobi. Terminando en el aeropuerto en el aeropuerto, para tomar el vuelo de salida (debe ser posterior a las 20:00 hrs)....

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PRECIOS POR PERSONA BASE MINIMO 2 PERSONAS:

En habitación doble: USD.5.779.00
Suplemento individual: USD.1.129.00

Suplemento salidas:

**De Julio 01 a Septiembre 16 +
Diciembre 16/2025 a Enero 06/2026** USD. 960.00
Suplemento individual: USD. 393.00

De Sept 16 a Octubre 28 USD. 539.00
Suplemento individual: USD. 79.00

De Nov 04 a Diciembre 09 USD. 179.00

Descuento salidas:

Abril 01 a Mayo 27 -USD. 574.00
Suplemento individual: -USD. 359.00

De Junio 03, 10 -USD. 194.00
Suplemento individual: -USD. 140.00

SUPLEMENTO POR TRASLADO DE LLEGADA NAIROBI/ARUSHA: USD. 299.00*

El traslado por tierra se realiza desde el aeropuerto de Nairobi a Arusha (horario diurno únicamente)

+ 2% gastos bancarios

EL PROGRAMA DEL TOUR TANZANIA Y KENIA INCLUYE:

- 13 noches de alojamiento en los hoteles/lodges previstos (o similares) en habitación estándar doble.
- Transporte en 4X4 SAFARI LAND CRUISERS de 7 plazas con techo abatible (vehículos sin aire acondicionado)
- Durante el safari tendrá un chófer/guía de habla hispana (o bien un chófer/ guía que habla español, incluiremos un guía hispano hablante (o un traductor) adicional al



chófer/guía de habla local, pudiéndose dar estas circunstancias durante la temporada alta.

- Los traslados en la ciudad se realizarán en vehículos acorde a la ocupación; COCHES tipo SEDANE de 2 plazas, hasta los autobuses de 50 plazas, dependiendo de la cantidad de pasajeros.
- Servicio de asistencia a su llegada y charla previa al safari en Arusha.
- Servicio de evacuación médica aérea en caso de emergencia (AMREF FLYING DOCTOR'S service)
- Safaris fotográficos y entradas a los parques según itinerario.
- Sim Card **TuSIM** (internet ilimitado) *una por habitación o reserva*
- Tarjeta básica de viaje+ Seguro de cancelación (a emitir al momento de reservar, aplican condiciones solo para menores de 72 años)

EL PROGRAMA NO INCLUYE:

- Tiquetes aéreos nacionales ni internacionales
- Visados
- Impuestos de aeropuerto y fronterizos
- Bebidas con las comidas
- Gastos de índole personal como llamadas telefónicas, lavado y planchado de ropas, ect.
- Excursiones opcionales en los lodges o los que ofrezcan en destino
- Propinas a Guías, choferes y maleteros
- En general ningún servicio que no esté claramente indicado en el itinerario

NOTAS GENERALES A TENER EN CUENTA:

Cualquier referencia que se haga a precios, tarifas o cotizaciones, está sujeta a confirmación por parte de la aerolínea, hoteles y operador. - "

** Estos precios no aplican en época de ferias, congresos y eventos especiales.

DEPOSITO:

Para realizar reservas en firme se requiere un **depósito del 30%** del valor total de la cotización por persona y cuyo valor será abonado al pago total.



VISAS REQUERIDAS:

Para los ciudadanos Colombianos se necesitan visados: Kenia y Tanzania.
Revise que el país que utilice de escala no requiera visado de tránsito o turismo
VACUNA DE LA FIEBRE AMARILLA
PASAPORTE CON VALIDEZ SUPERIOR A UN AÑO

REQUISITOS SANITARIOS:

SERA RESPONSABILIDAD DEL VIAJERO Y SU AGENCIA DE VIAJES CUMPLIMENTAR TODOS LOS REQUERIMIENTOS SANITARIOS REQUERIDOS PARA ESTE VIAJE YA SEA EN EL PAIS DE DESTINO COMO PAIS DE CONEXION (SI CORRESPONDE). VIAJES CELTOUR DARA INFORMACION BASICA GENERAL ANTICIPADA PERO TENIENDO EN CUENTA LOS CAMBIOS FRECUENTES DE LAS CONDICIONES DE ENTRADA DEBERAN SER CONSULTADAS CONSTANTEMENTE POR PARTE DEL VIAJERO DIAS ANTES DE LA SALIDA

CANCELACIONES:

Al tratarse de destinos especiales cualquier cancelación dentro de los 45 días anteriores a la salida generara fuertes gastos. Consulte valores de penalidad al momento de hacer la reserva.

IMPORTANTE:

Es responsabilidad de cada viajero, ir provisto de su pasaporte y documento de identidad preciso, vigente y dotado de todos los visados y requisitos necesarios, declinando las agencias prestatarias de servicios y operadores, toda responsabilidad, en el caso de ser rechazada por alguna autoridad la entrada en un País, por carecer de algunos de los requisitos que se precisen o defecto en el pasaporte, y será por cuenta del viajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la cancelación y rechazo voluntario de los servicios.

CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD:

APLICAN CONDICIONES GENERALES DEL FOLLETO IMPRESO DESTINOS CELTOUR 2024



La organización de estos viajes combinados ha sido realizado por VIAJES CELTOUR operador mayorista con Registro Nacional de Turismo 3487, y/o sus operadores locales, se hace responsable ante los usuarios por la total prestación de servicios descritos en el presente folleto

VIAJES CELTOUR S.A.S según lo dispuesto en el artículo 17 de la ley 679

de 2001 rechaza todas las formas de explotación, pornografía, violencia, turismo sexual y demás formas del abuso a menores de edad y advierte al turismo que es castigado conforme a las disposiciones legales vigentes.

En nuestro proceso de venta damos cumplimiento a los decretos No. 53 de 18 de enero 2002 y 2438 de 2010.

En Viajes Celtour S.A.S estamos comprometidos:

. A prevenir la comercialización sobre el tráfico de piezas y/o bienes pertenecientes al patrimonio cultural de la nación según la ley 397 de 1997,



Decreto 833 del 2001 y ley 1185 del 2008.

. A Prevenir la comercialización de especies de flora y fauna amenazadas o en peligro de extinción en Colombia e ilícito aprovechamiento de recursos naturales renovables, según la ley 17 de 1981, la resolución Ministerial No 1367 del 2000 y ley 1453 del 2011 artículo 29.

. A prevenir la explotación laboral infantil según la ley de infancia y adolescencia 1098 del 2006.

. A garantizar la protección de los derechos de una persona o grupo de personas, comunidad o pueblo, que son vulnerados en actos de racismo o discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del 2015 castigos penales para aquellos que realicen actos de discriminación en contra de personas con discapacidad.

. A Promocionar programas que incluyan sitios de conservación animal para que sean sostenibles y los viajeros reconozcan las entidades que trabajan por la protección de animales en el mundo

VIAJES CELTOUR SE ADHIERE A LA CAMPAÑA VIAJES Y TURISMO RESPETUOSOS CON LA NATURALEZA En diciembre de 2022, el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (CMVT), la Organización Mundial del Turismo de las Naciones Unidas (OMT) y la Alianza para la Hostelería Sostenible anunciaron una nueva colaboración para unir a los sectores público y privado en torno a una visión compartida de viajes y turismo respetuosos con la naturaleza para detener y revertir la pérdida de biodiversidad de aquí a 2030. El sector de los viajes y el turismo se comprometieron a adoptar un enfoque del turismo positivo para la naturaleza. Esto incluye integrar salvaguardas de la biodiversidad, reducir las emisiones de carbono, mitigar el impacto de la contaminación, limitar el uso insostenible de los recursos y proteger y restaurar la naturaleza y la vida silvestre.

El sector turístico se ha comprometido a detener e invertir la pérdida de biodiversidad y a promover la conservación y restauración del medio ambiente. Su objetivo es mejorar el bienestar, los medios de subsistencia y la economía de las personas, aprovechando el potencial único del turismo como agente de cambio positivo.

Desde Viajes Celtour queremos apoyar y compartir los objetivos de esta iniciativa con nuestros clientes y amigos e invitarlos a participar a través de la web: <https://www.cbd.int/doc/publications/tou-gdl-en.pdf>

Adicionalmente, se invita a las personas de todo el mundo a compartir historias sobre cómo el turismo ha marcado la diferencia sus vidas.

“Viajar nos brinda recuerdos que duran toda la vida y las experiencias más increíbles para compartir. Pero ésta es solo la mitad de la historia, ya que los viajes y el turismo tienen un beneficio enormemente positivo para el mundo, mucho más allá del placer inmediato que brinda a quienes pueden explorar y descubrir personas, lugares y experiencias increíbles por sí mismos.”



NUESTRAS OFICINAS EN COLOMBIA



BOGOTÁ
Viajes Celtour
info@celtour.net
Avenida 15 # 106-32 Mz. 02
Teléfono: 601 6127020
314 3810813 

MEDELLÍN
Comtur
gerencia@comtur.net
WhatsApp: 312 7172343 
Celular: 316 4933880

BUCARAMANGA
Discover y Mas SAS
gerencia@discoverymas.com
Cra. 28 # 51 - 37 - Fijo: 607 7013014
Celular: 321 8281736

**PEREIRA Y
EJE CAFETERO**
Gloria Maria Valdés
gloriavaldes@hotmail.com
Celular: 314 6429246 



GRUPOATOM